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PUBLICOS DE BEBERIBE

Membros Presentes/ Designação
. André Ribeirp Dieb: Diretor Financeiro/Gestor de Recursos.
. Franciedson Oliveira da Gunha: Representante do sindicato dos servidores Públicos
. José Carvalho Junior: Diretor presidente do RPPS
. Laudo Simões de Lima: Representante do Conselho Municipal de previdência.

Convidados Presentes:
. Herysonn Mendes Monteiro (Dir. de lnvestimentos)

Presidente do Comitê: Andre Ribeiro Dieb

Abertura da reunião e deliberações

Havendo o n,iúerí teóái Oe participantes, o senhor Presidente do Comitá de
lnvestimentos declarou abertos os trabalhos, agradecendo a presença dos
participantes, Na sequência foi iniciada a fala do Herysonn Monteiro, com a

, apresentação do relatório disponibilizado pelo sistema de informaçÕes UNO. O referido
, relatório comtempla janeiro a dezembro do ano de 2023.lnicialmente foi apresentado o
resultado da rentabilidade atingida no ano de 2023. O resultado alcançado de 12,48o/o

, superou a meta em 2,42o/o. Vale ressaltar que a meta definida para o ano de 2023 era
, de IPCA+5,20o/o, logo, com a ultimo divulgação do resultado acumulado do IPCA de
: 2023 que foi de 4,620/o, a meta ficou em 10,06%, Em seguida foi apresentado o peso de
: câdâ ativo dentro da carteira de investimento, bem como a participação de cada um no
, resultado do ano. Dando continuidade, foram abordados aspectos relevantes como os
percentuais de participação de cada classe de ativos, Renda Fixa com 83,71%, Renda

' 
Variável com 1 4,31o/o e fundo lmobiliário com 1 ,98o/o. Abordou-se também o percentual

; de liquidez de 58,99o/o, cotÍl disponibilidade de 0 a 30 dias. Outro fator importante a ser
: apresentado foi a adequação as normas vigentes no que diz respeito aos
: enquadramentos e limites estabelecidos na Política de lnvestimentos, onde ficou
, observado que todos os limites foram atendidos e não houve desenquadramento da
, carteira de investimento. Por fim, o membro Franciedson expressou a satisfação com o
; bom desempenho da carteira de investimentos dos recursos financeiros da CAPESB,
: bem como com o trabalho executado pela Diretoria de lnvestimentos ao longo do ano
: de 2023. Ficou definido que para reunião a ser realizada em fevereiro de 2024 será
i feito uma apresentação do ano completo de 2023, demostrando os resultados
, alcançados bem como as modificaçÕes realizadas ao longo de 2023 na carteira de
I investimentos da CAPESB, pois não foi possível apresentar no inicio deste ano como
: havia-se estabelecido na reunião anterior por motivos de atualização de dados de
: rentabilidade anualizado. Não havendo nada mais a tratar, eu André Ribeiro Dieb lavrei
: â prêsehte ata que deverá ser lida e aprovada pelos demais.
: Beberibe, 24 dejaneiro de 2024.



Temas tratados na reunião:

i **"**elpela elaboração da ata: André Ribeiro Dieb
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